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Landeshauptstadt i
An den Stadtbezirksrat  Bothfeld-Vahrenheide (zur 
Kenntnis)
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 Zu TOP

Antwort

15-2419/2019 F1

0

4.2.2.

Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Zustand von Sporthallen im Stadtbezirk und deren Nutzung

Sitzung des Stadtbezirksrates Bothfeld-Vahrenheide am 25.09.2019

TOP 4.2.2.

Nach Auskunft der Verwaltung werden in 2019 von Vereinen drei Sporthallen im Stadtbezirk 
stundenmäßig am meisten genutzt:

FÖS Albrecht-Dürer 1.128 Std./Jahr, IGS Bothfeld 1.276 Std./Jahr, OSB Sporthalle 
Sahlkamp 1.276 Std./Jahr. Gemäß der Bewertung des baulichen Zustandes befinden sich 
die FÖS und die OSB in einem mangelhaften (Note 5) Zustand. Gemäß DS 2071/2019 ist 
die FÖS aus dem Investmemorandum 500 plus entfallen, die OSB nicht aufgeführt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:
0. Kann trotz eines mangelhaften Zustands der Umfang der bisherigen Nutzungen in 

Zukunft gewährleistet werden?
0. In welcher Größenordnung könnten Sportstunden nach einem Neubau/ Erweiterung 

der IGS Bothfeld auf diese verlagert werden?
0. Ist mit einer Schließung der Sporthallen FÖS und OSB zu rechnen und wenn ja, zu 

welchem Zeitpunkt?

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:
1. Im Rahmen der baulichen Unterhaltung werden kontinuierlich die zur Sicherstellung des 

Betriebs und zum Erhalt des Gebäudes erforderlichen Baumaßnahmen, insbesondere 
Hochbau und technische Gebäudeausrüstung, durchgeführt. Von daher sind die 
bisherigen Nutzungen auch in Zukunft gewährleistet.

2. Da die Überplanung des Standortes IGS Bothfeld noch nicht abgeschlossen ist, kann 
hierzu keine Aussage getroffen werden.

3. Die Sporthalle der FöS Albrecht-Dürer-Schule wird im Zeitraum vom 04.10. bis 25.10.19 
gesperrt. In diesem Zeitraum wird der Bodenbelag erneuert. Eine Schließung der 
Sporthalle Sahlkamp ist derzeit nicht geplant.

18.62.03 BRB
Hannover / 23.09.2019


